



Kanufahren auf dem Herrenteich wie die Indianer – auch das wird zur Kinder-Kultur-Nacht möglich sein.

Archivfoto: frankphoto.de

# In Suhl geht es zu wie im Wilden Westen

Wenn Suhl am 27. Mai zur nunmehr 12. Kinder-Kultur-Nacht einlädt, wird es in der Stadt zugehen wie im Wilden Westen. Suhl wird dann ganz in der Hand von Cowboys und Indianern sein.

Von Heike Hüchtemann

**Suhl** – Kleine Nachtschwärmer kommen zur nächsten Kinder-Kultur-Nacht, die am 27. Mai in der Suhler Innenstadt stattfinden wird, voll auf ihre Kosten. Dominierten im vergangenen Jahr die Piraten, so soll es diesmal zwischen Marktplatz und Stadtbücherei zugehen wie im Wilden Westen. Auch wenn die Kinder-Kultur-Nacht erst gegen 18 Uhr offiziell richtig Fahrt aufnehmen wird, so geht schon ab 15 Uhr in der Suhler Innenstadt die Post ab in Richtung Wilder Westen.

So wird auf dem Unteren Markt ein großer Santa Fee-Zug aufgeblasen, der die Kleinen zum Klettern, Rutschen und Toben einlädt. Nach Kräften gehüpft werden kann hier auch auf einem Trampolin. Gemeinsam mit den Experten der Bergwacht Goldlauter können hier auch Kletter-

künste ausgetestet werden. Richtig in Wildwest-Manier geht es selbstredend auch im entsprechend dekorierten Steinweg zu. Hier steht für die Suhler Cowboys und Indianer die beliebte Hau-den-Lukas-Aktion in Form eines Marterpfahls bereit. Daneben wird zum Hufeisenwerfen eingeladen und bei den Amateurfunkern geht es um die Themen Rauch- und Morsezeichen.

## Im Zeichen des Friedens

„Auch am Dianabrunnen dürfen sich die kleinen Nachtschwärmer auf den Wilden Westen freuen. Hier wird ein großer Indianer-Adventurepark aufgebaut, die Suhler Abeteuerschule übernimmt das Backen von Stockbrot und Sven Hauser lädt die Kids wieder ein, gemeinsam mit ihm etwas Tolles zu schmieden“, gibt Andreas Krautwurst, Mitarbeiter im städtischen Kulturamt, einen Ausblick.

Der Wilde Westen zieht sich bis hin zur Kreuzkirche, wo der Frieden beispielsweise durch das Basteln von Freundschaftsbändern und Friedenspfeifen ganz groß geschrieben wird. Hier wird auch ein Tipi aufgebaut, in dem Geschichten erzählt werden. Und wer schon immer mal wissen wollte, wie die große Orgel in der Kreuzkirche funktioniert und was

man mit ihr alles machen kann, der ist 18.30 Uhr zu einer speziellen Orgelführung für Kinder eingeladen. Eine gute Gelegenheit, die Orgelklänge nachhallen zu lassen, bietet eine entspannte Kanufahrt auf dem Herrenteich, bei der die Helfer des Technischen Hilfswerkes Suhl zur Seite stehen werden. Auch das Team des Waffenmuseums ist wieder mit von der Partie und bietet Bastelgelegenheiten mit Naturmaterialien. „Selbstverständlich kann auch die aktuelle Ausstellung besichtigt werden, deren Besuch an diesem Abend für die Kinder frei ist“, sagt Andreas Krautwurst.

Den großen Startschuss für all diese Aktionen gibt es 18 Uhr auf dem Marktplatz, auf dem auch jede Menge los sein wird. So haben sich ab 17 Uhr auf der vr bank-Bühne die Fünkchen des Suhler Carnival Clubs genauso angesagt wie die Tanzzwerge des Ikalla und die Kindertanzgruppe des Ziegenberger Carnevalklubs. Ein besonderes Erlebnis dürfte auch das Kindermusical „Der Streit der vier Elemente“ werden, das die Thepra-Kindergärten „Tausenfüßler“ und „Tabaluga Kids“ auf die Bühne auf dem Marktplatz bringen werden.

„Auf dem Markt können sich die Kinder auch passend zum Motto der Kinder-Kultur-Nacht schminken lassen – dafür stehen Astrid Schütt und

Julia Pöhlmann bereit. Aber auch Glitzertatoos werden zu haben sein“, sagt Andreas Krautwurst. Die Mosterei Linde aus Dietzhausen wird auf dem Markt Säfte anbieten, die bekömmlicher sein dürften als das Feuerwasser. Und selbstredend wird auch auf andere Weise für das leibliche Wohl gesorgt – beispielsweise in einem Planwagen oder in einem Kinder-Saloon. Wie aus gewöhnlich gut unterrichteten Kreisen verläutet, soll auch das Dresdner Handbrot wieder zu haben sein.

## Feuerwerk und Lasershow

Kinder, die indianermäßig in ihre Nacht starten wollen, können sich dafür den richtigen Kick bereits um 16 Uhr in der Stadtbücherei holen. Hier hat sich das Figurentheater Karfunkel angesagt, das ein Stück mit dem beliebten Indianerjungen Yakari inszeniert hat. Die Geschichte heißt: „Yakari – Schneeball in Gefahr. Die Bühnenbilder sowie die handgefertigten Figuren sind nach den Originalzeichnungen der Zeichentrickserie entstanden.

Gegen 22 Uhr startet über den Dächern von Suhl ein Feuerwerk. Und als Neuerung schließt sich ab 22.30 Uhr eine große Lasershow auf dem Marktplatz zum Abschluss der 12. Kinder-Kultur-Nacht in Suhl.